### 令和3年度 11月号



# っ子だより



~上市町立南加積小学校 学校だより~本校のHPのQRコード

10月5日(火)の運動会は、秋空の下で大成功に 終わりました。子供たち一人一人が練習してきた成 果を十分に発揮し、どの競技や演技を見ても見応え があり、迫力と感動を与えてくれました。6年生は、 最高学年として全体練習や団活動ではお手本となっ て動き、また、自分たちが考えた応援演技を下級生 に根気強く指導して、本番では見事な応援合戦を繰 り広げてくれました。子供たちの応援にかけつけて くださったご家族の皆様、そして、前日の万国旗の



設営、当日の後片付けに協力して下さったPTA役員の皆様、本当にありがと うございました。 (子供たちの運動会での活躍の様子はHPに掲載されています)

# ~ふるさと学習の様子~1.3.6年生

9月30日(木)、3年生はふるさと学習に出か けました。上市町図書館では、読み聞かせをしてい ただきました。また、館内では、いつもは見ること のできないポストの秘密なども教えていただきまし た。町の商店街の様子や公共施設の使い方の勉強を 通して、すてきなふるさと上市町を学びました。





1年牛

10月7日(木)1年生のふるさと学習が行われ ました。立山寺の「とが並木」では、クイズの答え をグループのみんなで相談しながら考えました。丸 山総合公園では、森の中の宝探しの「ビンゴゲー ム」をしました。一つ一つ、宝物を見つけては友達 と一緒に木の実を拾い集めたり、たくさんの落ち葉 を踏み歩いては「カサカサって音がする」と秋の自 然を楽しく体験したりしました。

10月12日(火)、6年生のふるさと学習が本 校でありました。立山黒部ジオパークから講師の先 生をお招きして、上市町の地層の学習をしました。 釈泉寺や片地の池付近、稲村地区の地層を比べたり、 そこで発見された化石に触れたりしながら、地層の 歴史や、日本列島の成り立ちを学習することができ ました。



- 2日(火)1,2年生校外学習 3日(水)文化の日
- 9日(火)研修会のため13:00下校 6日(十)6年学年行事
- 11日(木)4年生校外学習
- 12日(金)学習参観(詳細は配付した案内をご覧ください)
- 14日(日)5年学年行事
- 19日(金)5年生「トヨタ未来スクール クルマまるわかり教室」
- 21日(日)3年学年行事 23日(火)勤労感謝の日
- 24日(火)5年牛夢の教室
- 25日(木)6年生「中学校入学説明会」(保護者のみ)
- 11月の行事予定

12月の行事予定

- 29日(月)3年生校外学習
  - 5日(日)4年学年行事
  - 7日(火)健康運動能力向上支援事業(1,2年生)
  - 9日(木)、10日(金)個別懇談会 24日(金)第2学期終業式

## 町小教研 授業訪問研修会~2年生、5年生~

10月18日(月)、上市町小学校教育研究 会「授業訪問研修会」を本校で開催しました。 2年生と5年生が提案授業を行い、町内の先生 方が参観されました。2年生は生活科の「つ くってあそぼう わくわくマイカー1、5年生 は国語科の「すてきな最高学年を目指して」の 授業を公開し、子供たちは、自分の意見をしつ かり発表していました。



2年牛の授業の様子

# トニーの大冒険~5.6年生校外学習~

10月21日 (トニー) (木) に、国立立山青 少年自然の家において、 校外学習を行いました。 そこでは、来拝山の登 山を行い、子供たちは 励まし合いながら山頂 を目指しました。山頂 から見る景色はとても 綺麗で、お弁当もおい しかったです。



登山の様子



昼食の様子~5年牛~

#### 《チームでつないでピンを倒そう!サッカーボウリング》

体育委員会で「チームでつないでピンを倒そ う! サッカーボウリング | を企画し、10月20日 (水) から、学年ごとに大休憩の時間に体育館で 行っています。学年2~3チームに分かれて対戦 し、第1日目は4年生の対戦で始まりました。 ペットボトルのピンが豪快に倒れてとても楽しく 運動遊びをしています。

